

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Egon W. Kreutzer spricht sogar von “Kinderarmuts-Rückgangs-Lüge”

André Tautenhahn · Thursday, January 26th, 2012

Auch Egon W. Kreutzer weist in seinem aktuellen [Paukenschlag](#) auf den angeblichen Rückgang der Kinderarmut hin und bezeichnet die Jubelmeldung der Arbeitsagentur als “Kinderarmuts-Rückgangs-Lüge”. Auch er stellt ganz schlicht fest, dass es 2006 rund 600.000 Kinder unter 15 Jahren mehr gab als 2011.

Schlimm ist aber, dass die Medien die Meldung einfach unkritisch nachbeten, obwohl die Jubelaussage aufgrund der Fakten sachlich einfach falsch ist.

Siehe auch meinen Eintrag im Blog.

This entry was posted on Thursday, January 26th, 2012 at 1:11 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.